

#sicheresKA Instawalk für Jugendliche zum Thema Sicherheit Donnerstag, 07.11.2019, 17 Uhr Beginn auf dem Europaplatz

Kommt es gelegentlich vor, dass Du Dich auf Deinem Weg zur Schule, zum Treffpunkt mit Freunden oder zum Shoppen in der Karlsruher Innenstadt unwohl und unsicher fühlst? Meidest Du bewusst bestimmte Straßen und Plätze, um keine Probleme zu bekommen? Dann lass uns gemeinsam an Lösungen arbeiten, um die Situation zu verbessern!

Wir laden Dich und Deine Freunde recht herzlich zum Instawalk am Donnerstag, den 7. November 2019 ein. Zur Teilnahme benötigst Du Folgendes:

- Smartphone mit ausreichend Akku
- Ein Nutzerkonto auf der Plattform Instagram
- Lust, aktiv an der Verbesserung der aktuellen Situation mitzuarbeiten

Gerne kannst Du heute bereits auf Instagram unter dem **Hashtag #sicheresKA** Deine Beiträge taggen und so wichtige Hinweise für die Erarbeitung eines Sicherheitskonzepts liefern.

Weitere Informationen findest Du unter: www.karlsruhe.de/beteiligung

